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公益社団法人玉川法人会　青年部会会報誌　はばたき 56号

　　　　　　　　は
玉川法人会の
青年部会がつくる
会報誌です
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青年部会部会長 ご挨拶 GREETING
FROM DIRECTOR

公益社団法人 玉川法人会とは？

玉川法人会は、規模や業種を問わずどんな企業・個人でも入会することができます！

これら 3つを柱とし、広く社会繁栄を目指した活動をしています。あなたもぜひ、ご参加ください！

税務の知識向上を目指す

研修活動
税のオピニオンリーダーとしての

提言活動
救急救命研修や献血活動などの

社会貢献活動

中村　匡秀公益社団法人 玉川法人会　青年部会部会長

日頃より（公社）玉川法人会青年部会の活動に温かいご支援とご協力を頂き有難うございます。
「HABATAKI」も今回で５6号を迎えることが出来ました。

青年部会の活動や部会員の紹介、また、税金に関する情報や地元のお勧めスポットなど
皆様にとって役立つ情報誌になっていければと考えています。
地域に合った社会貢献活動も積極的に行ってまいりますので、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

玉川法人会青年部会 会報誌 HABATAKI 56号発行に向けて

ご入会いただくと… 

会費は月額800円から3,500円。
資本金規模により会費が設定されていますので、詳しくは事務局へお問い合わせください。

昭和22年4月、法人税が申告納税制度に移行したと同時に、帳簿の整備や税などの知識が納税者に必要となったため、企業の間
から自発的に「法人会」が誕生しました。現在は、全国441の法人会が、その地域に密着した活動を展開しています。
玉川法人会は昭和25年の創立、昭和50年の社団法人化、平成23年の公益法人化を経て以来、約70年近くに渡り、公平で健全な
税制実現、税の啓発や租税教育を積極的に進める活動をしています。中でも青年部会は50歳以下のメンバーで構成され、異業種
交流会など積極的に行っています。

無料や格安で受けられる経営支援サービス
◆　スキルアップや社員教育に使える
　　豊富なDVDライブラリー貸出し
◆　AGS信用格付情報・TSR企業情報の照会が１件2,100円

メリット
１

メリット
2

メリット
3

◆　大型保障の各種保険制度（保険料が割引になります）
◆　各種生命保険、損害保険が割引になります。
◆　健康診断が特別価格に
◆　全国規模の福利厚生保養施設（ラフォーレ俱楽部 等）
◆　特定退職金共済に加入できます

地元の方々と交流できる公益事業活動 とってもお得な玉川法人会会員限定特典
◆　和太鼓コンサート
◆　献血活動ボランティア
◆　救命救急講習…
　　など、毎年恒例の行事が盛りだくさん！

◆　新車購入で約１万円キャッシュバック。（車種による）
　　社員や家族にも適用。
◆　広報誌「たまでんBOARD」（玉川地区で約2,000部
　　配布）に企業PRを掲載。

http://blog.ap.teacup.com/tamagawa/

http://www.tamagawa.or.jp/nyukai/

玉川法人会 青年部会
公式Facebook Page
玉川法人会青年部会では、部会活動を紹介する
公式Facebook Pageを公開中です。

活動レポートはもちろんイベント情報などを配信しておりますので、
皆様の「いいね！」をお待ちしております！

https://www.facebook.com/tamagawa.seinen

地元経営者 50歳以下のメンバー集合！
青年部会で仲間づくりしませんか？
地元経営者 50歳以下のメンバー集合！
青年部会で仲間づくりしませんか？

玉川法人会公式ブログ

公益社団法人玉川法人会
公式ウェブサイト
http://www.tamagawa.or.jp/

玉川法人会へのご入会方法

公益社団法人 玉川法人会へのお問い合わせはこちら
玉川法人会事務局
〒158-0094　東京都世田谷区玉川2-1-15
TEL 03-3707-8668　FAX 03-3707-4992

地域の人と
仲良くなれました

おいしいお酒で
飲み会も楽しみ

地元のディープな
情報に触れられます

仲間と協力して
いろんなイベントを開催

異業種の人と
知り合えました

先輩から仕事の
アドバイスもらってます

企業も社員もうれしい会員支援サービス

！ ！ ！

！ ！ ！

部
会
長



公益社団法人 北沢法人会
青年部会長

有限会社ウェルフェール 
専務取締役 山崎 哲也
誕生日: 1968年6月22日
東京都世田谷区豪徳寺1-36-3
TEL.03-3429-8552

公益社団法人 世田谷法人会
青年部会長

株式会社 儘田組 
取締役　侭田　玄
誕生日: 1973年12月25日
東京都世田谷区三軒茶屋2-28-12
TEL. 03-3422-9261
http://www.mamada.co.jp/ 

―　法人会に入会したきっかけ、また、

活動に関わるようになったきっかけは？

侭田：私は、世田谷法人会青年部会の活

動に参加する前に、現在、青年部会で一

緒に役員を務めてもらっている、坂野副

部会長と中村副部会長、それに北沢法人

会青年部会の横山さんの４人で、建設業

関係の営業担当で集まって飲み会をして

いたんです。その時、横山さんと坂野さ

んが法人会の青年部会に入っていて、飲

みの席で法人会の話も出てきまして、

「俺入ってないから、今度紹介してよ

」って二人に相談しました。私の父が親

会で活発に活動しているのも、その当時

は把握できていなかったんです。うちの

会社の会議室は、よく世田谷法人会の会

合で使われているんですが、私自身は、

入社してすぐに現場担当になって、社外

にいることが多く、最初は会社で知らな

い人たちが集まって何かやっているな、

という程度の認識でした。

　青年部会の話を聞いた時に、同年代の

異業種の人がいっぱいいると聞いて、参

加したいと思いました。

　会社では、現場担当から営業職になり

ましたが、周りのことを全然知らないし、

世田谷区内でいろいろな人と知り合いた

いっていう気持ちがありました。たくさ

んの人脈ができましたが、結局、半分以

上は、今の飲み仲間です（笑）。

―　山崎部会長は？

山崎：私の場合は元々、JC※1で活動を

していましたので、その当時から誘われ

てはいましたが、JCで活動している間は、

JCでの活動に集中するため、法人会への

入会は、かたくなにお断りしていました。

そのあとJCを卒業し、入ることになった

んですが、そのきっかけとしては、JCの

先輩が多かったことと、また、JCでは活

動されていなくても、法人会で熱心に活

動している方とも親交があったので、

40歳を過ぎてJCを卒業したら法人会に

入ろうと考えていました。また私が法人

会に入会しようと考えていた理由として、

JCでできないこと、やらないことを法人

会ではやってみたい、経験してみたいな

と思っていたこともあり、また、侭田く

んと同様に、人脈づくり、特に法人会は

JCよりもさらに仕事色が強いと感じてい

たところです。

―　JCでできなくて法人会でできること

とは？

山崎：やはり租税活動です。また活動を

通じて、税務署や役所の職員と交流する

機会がもてるところですね。

―　中村部会長は？

中村：会社が元々港区にあって、芝法人

会に入ってはいたんですが、私自身は法

人会活動には参加していませんでした。

会社に送られてくる案内や葉書に記載さ

れた、芝法人会という名称を見て、なん

だろう？っていうくらいの感覚でした。

それが、会社が等々力に移転した際に、

たまたま第12支部の会員さんが会社に

来られて、「法人会っていう組織がある

ので入りませんか」とお声をかけていた

だき、また、弊社の仕事は、どちらかと

いうと地場産業なんで、地元の人たちと

つながりができればいいなと、軽い気持

ちで入会したのがきっかけです。その頃、

青年部会でパソコン教室という事業を

行っていたのですが、弊社の事務所の1

階が20～30人くらい入るところがあっ

て、そこで教室をやりたいので貸してほ

しい、と依頼されました。当然、会社事

務所を使っていただくので、私自身も事

業のお手伝いをするようになり、青年部

会活動にも関わるようになりました。そ

して新設法人説明会を親会が開催してお

り、青年部会としても、説明会に参加し、

青年部会についてのアピールをさせてい

ただいてます。

―　誘われないと「知らない」、「行か

ない」となってしまうことは、よくある

ことなのでしょうか？

中村：意外と多いかもしれません。

侭田：多いですよ。声かけないといつの

間にか活動から遠ざかってしまう人も多

いですね。

―　JCを卒業したら法人会、という方は

多いのでしょうか？

山崎：そこまでではありませんが、ここ

最近は部会長がJC出身の人が多いので、

自分の地区にいる人間は極力声をかけ

て、活動に誘っています。

中村：玉川はJCのOBが少ないので、そ

ういった流れも少ないように思います。

山崎：北沢もJCのOBはそんなに多くな

いんだけど、せっかく熱心に社会貢献活

動に参加してきたのに、40歳から何も

活動をしなくなってしまうのは、本当に

もったいないと思うので、JCに参加して

いた人には、必ず声をかけるようにして

います。

―　みなさんにとって、社会貢献活動と

は？

中村：弊社の場合、仕事は24時間365日

だけど、会社勤めの人に比べると、日中

に時間を空けることができるので、他の

人にはできない、なにかしらできる時間

があることが、社会貢献活動に参加する

きっかけです。そして、仕事以外の事を

経験する場というものが、予想に反して

意外と楽しかったのを憶えています。パ

ソコン教室で、おじいちゃんやおばあ

ちゃんとかと話していたらなんだか楽し

くて、継続して参加するようになってい

きました。たしかに自己満足かもしれな

いけど、人とつながれるきっかけになっ

て、なおかつ多少でも社会の役に立って

いるっていうことと、そういう自分への

自己満足を得ているように思います。で

も、単なる自己満足だけじゃなく、租税

教室でこどもたちの笑顔が見れたりと

か、献血なんかにしても実際に役に立っ

ていることを実感できたり、そういうと

ころが一番なのかな。

山崎：社会貢献活動に参加する上で、自

己満足的な部分はぬぐえないですけど、

私の中ではJCも法人会も、事業を実施す

る際には、自己満足は１割程度に抑える

ようにと、事業担当者に伝えています。

自分たちが担当する事業について、日々

色々な議論を重ね仕事の合間にみんなで

集まって準備に取り組み当日を迎える

と、自分たちの楽しさばかりに気持ちが

3部会長に聞く 法人会 よいところ

公益社団法人 玉川法人会
青年部会長

東京典礼株式会社
代表取締役　中村匡秀
東京都世田谷区等々力3-9-1
TEL.03-5760-1055
http://www.tokyo-tenrei.co.jp/

向いてしまって、参加してもらっている

子供とかの目線がなくなってしまう傾向

があります。開催例の自己満足度が高く

なればなるほど参加している人の満足度

が低くなる。いかなる事業にせよ、参加

者目線で考えなくちゃいけない。

―　お仕事以外の人たちと会える機会が

多いでしょうか？

中村：結果として、仕事につながればい

いなっていう気持ちもあります。自社の

事業としては、元々、間接的な営業がメ

インなので、いかにたくさんの方と知り

合うことができるか、というのが大切で

す。

そういえばあの人いたよね、って思い出

してもらえることが大事ですね。私が所

属している各団体は、それぞれ特徴があ

るのですが、実際に自分の体を動かして

活動できるのが、法人会やJCだったと思

います。仕事柄、人との約束など、ドタ

キャンしてしまうことも多いのでプライ

ベートの友達は減ってしまいましたが、

法人会やJCなどの人脈は、理解してくれ

る人も多いですね。

【特集】
世田谷 － S
北　沢 － K
玉　川 － T世田谷地域 SKT 青年部会

※１JCとは青年会議所（junor chamber）のこと。
戦後、志を同じにする青年達によって築き上げら
れ、「明るい豊かな社会の実現」という理念を掲
げ、法人会同様に地区毎に様々な活動・運動を
行っています。
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―　法人会などの活動においては、仕事

や家庭とのバランスが悩みどろこではあ

りませんか？

山崎：部会員のみんなにはいつも伝えて

いますが、一番が家庭で二番が仕事、三

番目に、余った時間で社会貢献活動をし

ましょうと。それは守るように、活動し

ています。とはいえ結果として、妻には、

「全然守ってない」って思われているか

もしれませんが、家族貢献できない人に

は、社会貢献はできない、と思っていま

す。

―　勧誘するときにこういうトークをす

るといいっていう切り札的なキーワード

などありますか？

山崎：私は、全ての人に決まっていう

キーワードはなく、その人が何をしたい

か？を求めているか？を聞き、逆に

「じゃあそれを、法人会の看板使ってや

ろうよ！法人会に入ってそういう事業を

作っちゃおうよ！」という話をします。

侭田：私は、過去に青年部会に誘って、

入会したのは、現在の中村副部会長、一

人だけなんです。昔からの顔なじみなの

で、一緒にやろうよって。その時は、

「同年代のいろんな人と知り合えるよ」

という話をしましたね。世田谷法人会青

年部会は、伝統的に、法人会活動に仕事

のことを持ち込まないという慣習があり、

あまりお互いの仕事の話をすることは少

なかったんですよね。それは一つの伝統

として、悪いことではないと思いますが、

自分が知り合った人、せっかく広がった

人脈を、自分の仕事に活用することは良

いことだと思います。私も最近、部会員

に仕事のことを相談する機会が増えてき

てます。

―　法人会活動に参加して具体的に「こ

んな良いことがありました」という経験

があれば教えてください。

侭田：仕事の面では、過去に大きな仕事

を受注した経験はありません。うちは建

設業なんですが、部会員には、電気工事

屋さんや設備屋さんに内装屋さんなど、

様々な専門工事会社さんがいて、相談を

したり、見積をお願いしたり、実際に発

注したりすることが増えてきて、助かっ

ています。会社として発注先が見当たら

ない時に、法人会関連の人脈の中で、発

注先を提案できることは、良かったこと

の一つです。それと、例えば弁護士さん

などの士業の人とか、普通に仕事をして

いるだけでは知り合えないような、色々

な分野の人と知り合えたことは一番のメ

リットになっているなと思います。元々、

私が法人会活動に参加した理由が、人脈

的なことだったから。あとはやっぱり、

世田谷区で社会貢献をできている、とい

うことです。自分のスキルアップ的な活

動と捉えています。法人会は「よい経営

者を目指す団体」なので、そのための活

動も青年部の活動に入っているんじゃな

いかなと。

中村：良かったことは、人との繫がりが

広がったことです。一つの団体に入り、

活動することで繫がりができて、また別

の団体に入り活動すると、新しい繫がり

ができる。その繫がりと繫がりを更に繫

げることが出来て、想像できないほど大

きく広がっていく、ということを体験し

ました。今まで知り合えなかった人や、

話す機会さえないような人と知り合えた

こともメリットかもしれません。

　地元で、なにかあったときにすぐに相

談できる人と、法人会活動を通じて仲良

くなれるのが一番のメリット。それをみ

んなにも提供できたら、なお良いですよ

ね。あとはもちろん、法人会では税務的

研修があり、知識を習得することができ

ます。

―　今の段階で、おかげでこんなスキル

ができました、こんな人間になれました、

という点があればお聞かせください。

侭田：人前で挨拶やスピーチをする経験

を積み、少し上達したかもしれません。

山崎：私も一緒です。人前で話すなんて

できなかった。

中村：私も無口でした。手を挙げて発言

するなんで、絶対しないほうでしたから

（笑）

山崎：法人会は、自分が持っていないス

キルを持っている、スペシャリストがた

くさんいるので、その人たちの力をうま

く活用することで、実は結構いろんなこ

とが簡単にできちゃうんです。部会長と

いう立場は、コーディネーターみたいな

もので、なにか事業をするときに、誰を

どのポジションに置けば物事がスムーズ

にいくかということを考え、遂行するこ

とが必要になります。これは会社の経営

とリンクする部分なので、これは法人会

だけではなく、社会貢献活動の中で、

ずっと勉強させてもらっているなと思い

ます。そして私は、部会員のみんなにい

つも言ってるんですが、何かを学びたい

ときは、ある程度その組織の真ん中に近

いところで活動することが大切になるの

で、絶対にやってくださいと。

―　平成２８年度の目標をお聞かせくだ

さい

山崎：28年度は会員を増やさなきゃい

けない。無駄に増やすのではなく、しっ

かり活動に参加してくれる人を増やして

いきたいなと思っています。数は力にな

りますが、同じことをするなら、色々な

スキルを持った人が多く集まってくれる

といいなと感じています。また、平成28

年度の終わりには、代替わりが一気に来

るので、しっかり引き継ぎをしながら、

事業を進めていきたいなと考えています。

次の世代がスムーズに引き継げるように

したいです。あとは今年は、ＳＫＴ30

周年を迎えますので、ＳＫＴのみんなで

力を合わせてやりたいですね。主幹は北

沢ですが、ＳＫＴで共同事業や記念事業

ができればいいなと計画しています。

侭田：28年度は、会員を増やすことと、

今入っている新入部会

員さんのフォローアッ

プに注力をしたいと考

えています。今、活動

している会員さんたち

が興味を失ってしまっ

たり、退会されてしま

わないように、フォ

ローアップしていこう

という方針です。また、

世田谷法人会青年部会は担当ごとに委員

会を設置していますが、各々の役割は、

今年一年の活動を通じてしっかり認識で

きたと思いますので、28年度は、更に

責任感を持った活動を期待しています。

古谷前部会長が提案し、築き上げてくだ

さった組織と運営体制を、しっかり引き

継いで次世代につなげられれば、世田谷

法人会青年部会は更に活性化すると感じ

ています。

中村：青年部会登録の手続きが安易すぎ

るので、自分自身が青年部会員であるこ

とを忘れてしまっているような幽霊会員

さんが多いのを見直して、活動に参加す

る気持ちがある人をしっかりと把握して、

そういった会員さんたちと、漏れなく情

報共有ができるようにしていきたいと考

えています。そのためには、事業の案内

を、ＦＡＸやメールだけに頼らず、我々

役員が、ひとりひとりに声を掛けていき

ます。また、次に部会長職を引き継ぐ人

も探さないといけないと感じています。

　まだ具体的に決まっていませんが、団

体や組織の活性化を図る上でも、世代交

代は必要なことだと思います。そして世

代交代を潤滑に行う上では、会員数の増

加、そして活動に参加してくれる人を募

ることが必要になると考えています。

ありがとうございました！
【 聞き手 】公益社団法人 玉川法人会  副部会長　有限会社三光商事 代表取締役  兼益宏行　世田谷区駒沢2-46-11-101 TEL.03-5779-5302
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法人会は全国で活動する団体です

北は北海道、南は沖縄まで、法人会は全国法人会総連合のもと組織されています。

東法連 青年部会連絡協議会
「貴方の一歩が、法人会と貴方の未来を創ります」
青年部顧問の松浦です。青年部会員と言えるのもいよいよ最後の年となってしまいました（笑）。

私は当会の親会の厚生委員長を仰せつかる一方で、東法連青連協の会長職を務めております。そ

の重責に日々苦慮しながらも、何とか会長の責務を務めさせて頂いております。そんな私が法人

会の事業に顔を出すきっかけとなったのは、法人会主催のゴルフコンペでした。会員の方にたま

たま声を掛けられ参加すると、30 年振りに再会した同級生が受付に！それをきっかけに、青年

部会の様々な事業に顔を出すようになりました。そこでは自分の境遇と同じような若手経営者が

集い、同じような悩みを共有しておりそんな仲間の存在があったことが、今私がここにいる一番

の理由かもしれません。

現在第 16 代目の東法連青連協の会長として、各地の法人会青年部会へ出向く事があります。東

京の法人会青年部会の数は現在 49 あります。青年部会の活動たるや、地域により様々です。租

税教育活動や社会貢献事業など、地域に根差した素晴らしい活動が世間に知られていないのは本

当に残念でなりません。これら価値ある事業を行う法人会の認知度向上と、私が法人会への入会

のきっかけとなった様な交流事業の活発化を、是非とも進めていければと思っています。法人会

は税のオピニオンリーダーたる経営者の集まりです。国の根幹である「税」への理解を深める一

方で、「若手経営者が益々元気になる会」に発展していくことが出来たらそんな素晴らしい事はあ

りません。まずは一歩踏み出して、法人会青年部会の事業に参加をしてみましょう。貴方の一足

が法人会と貴方の未来を創ります。ご参加お待ちしております。

松浦 政幸 会長

会員企業様

SKT交流会
ボーリング大会や飲み会な
ど地域の枠を越えて交流し
ています。

世田谷区

SKT連絡会議
一年に 4 回、ＳＫＴ内
で交流を深めるための
活動について、それぞ
れの役員が集まり、打
ち合わせをしていま
す。

SKT連絡会
一年に一度、3 団体が一堂
に会する SKT 連絡会を開
催。会員相互の交流・研鑽
を図り、次代経営者として
の資質向上を目指すととも
に、地域産業と地域社会の
発展に貢献することを目的
としています。

全法連 青年部会連絡協議会
「組織だからこそ出来ることがある」
元々、父が親会の副会長を務めていたことをきっかけに、青年部会活動に参加し、現在は、全法

連青連協会長として、全国の法人会青年部会員の増強を目標に掲げ、また、我々青年部会員が、

税のオピニオンリーダーとなるべく、全法連青連協として出来ることを徹底的に考え、活動して

います。

私自身、入会前は、法人会活動にどんなメリットがあるのかと猜疑的な部分がありましたが、青

年部会活動は、同じ地域、同じ世代、同じ立場の人間同士が交流し、法人会活動だけでなく、仕

事の部分でも、苦労や成功体験を共有でき、またそんな人間関係の中で、どれだけ本気になって

活動できるかによって、本当の仲間ができる、ってことがメリットなのかなって私は思っています。

そして我々世代にとって、何よりも大切なのは「経験」だと思います。今、大勢の前で挨拶やお

話しをさせてもらう機会が多いのですが、あまり緊張しなくなったのは、やはり法人会活動の中で、

今まで色々な経験を積ませてもらったからだと思います。こういったスキルは会社経営の中でも、

社内で大勢の社員さんに話す時に活きています。だからもしこれを読んだ青年部会員の方も、そ

うじゃない方も、これから色々な機会（チャンス）が現れると思いますが、臆さず積極的にチャ

レンジしてほしいですね。

醍醐 正明 会長

～ いろいろな地域のメンバーとの交流が可能！～

世田谷

S
北沢

K
玉川

T

全法連：全国法人会総連合（441単位会）

東法連：東京法人会連合会（49団体）

東京法人会連合会   第３ブロック

http://www.zenkokuhojinkai .or. jp

https://www.tohoren.or. jp
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会員イチオシ地元情報 会員がオススメする地域ならではのとっておき情報を教えます！

第7支部　
特定非営利活動法人 まひろ　根本真理子さん

10月のお祭りが地元でも人気

天祖神社
中町

住　　所：世田谷区中町 3 丁目 18 －1
アクセス：東急大井町線　上野毛駅から徒歩約 8 分

上野毛駅から上野毛通りを歩いて 8 分ほどたつと左手に立派な石灯
籠をかまえているところが天祖神社です。
そこから社殿を正面にすると大きな鳥居が控え、参道の両脇には秋
に青空に映える黄色を楽しませてくれるイチョウ並木があります。

毎日きれいにされていて、参拝者の心まできれいに掃いてくれるよ
うな、まさに神々しい空間です。毎年変わらず 10 月 1 日 2 日に行
われる（珍しい！）大祭には多くの人が訪れます。日頃からも社殿
に向かい礼をされる参拝者の方を多く目にします。
ひきこもり等わかものの居場所を利用している方たちに活動の場を
提供して、地域とのつながりを創ってくださっています。このように、
とても温かくお見守りくださり、地元の方に大切に祭られている神
様です。

第５支部　
あいおいニッセイ同和損害保険　平澤 一馬さん

納得の「味」と「価格」の居酒屋

養老乃瀧 尾山台店
尾山台

住　　所：世田谷区尾山台３ - ２２ - １５
アクセス：東急大井町線　尾山台駅から徒歩 5 分
電　　話：050-5281-2326（予約番号） 
U　R　L：http://www.hotpepper.jp/strJ000137405/
営業時間：【  月 ～ 土  】17：00 ～ 23：30
　　　　　料理（L.O.23：00）ドリンク (L.O.23：30)
　　　　　【日曜・祝日】17：00 ～ 22：30
　　　　　料理（L.O.22：00）ドリンク (L.O.22：30)
定 休  日：不定休（基本的には盆暮れ正月）

「え！？オススメのお店なのにチェーン店！？」と思われる方もい
らっしゃるかもしれませんが、創業約 50 年は伊達ではありません。
冷凍食品に頼らず、ほとんどが手作りです。特にオススメなのが「お
刺身」と「焼き鳥」。どちらも独自のルートから仕入れた新鮮なもの
ですので、非常に美味しいです。しかも焼き鳥は1本100円（税別）
と、とってもリーズナブル。私個人的には厚揚げがオススメです。
お店で揚げたお豆腐に、にんにくが効いたオリジナルソースが絶品
です。2 階には掘りごたつになっている宴会場があり、予算などは

第４支部　
SUPERB株式会社　山地 雄壱さん

限定ウイスキーも揃った　シングルモルトバー タイム

SingleMaltBar TIME
尾山台

住　　所：世田谷区等々力 5-5-9-B1
アクセス：東急大井町線　尾山台駅から徒歩 10 秒
電　　話：03-5706-7039
営業時間：19:00～03:00
定 休  日：日曜日

東急大井町線尾山台駅から徒歩 10 秒程の立ち寄り易いバー。店長
が毎日手書きする黒板を眺めながら地下に降りると、落ち着いた雰
囲気の店内とスタッフの気さくな笑顔が出迎えてくれます。ウイス
キーを中心に多数品揃えがあり、シングルモルト、ニッカウイスキー
の「余市蒸留所限定品」や「宮城峡蒸留所限定品」などが充実して

います。また、定番カクテルに加え季節のフルーツの期間限定スペ
シャルもあり、女性のお客様も多いです（週末は女性スタッフもい
ます）。毎月１回 JAZZ ライブ開催の他イベントもあり楽しいお店
です。一杯でも気軽に来店してもらいたいと「チャージ」も無し。
是非一度気軽に立ち寄ってみてはいかがでしょうか。

第１１支部
株式会社ティー・ケープランニング　釜 裕一郎さん

すべての方が、健康な歯を維持できるように！一般歯科から歯周病、
審美歯科、矯正までカウンセリングを通じて患者様のご要望と必要
に沿った歯科治療を行います。また、麻酔科の先生による「静脈内

鎮静法」による治療をスタート。リラックスした状態で治療を受け
ていただけます。

第 10支部　
大信ホーム株式会社　角田 憲さん

大人のための小さなワイン食堂

Wine Cafe 用賀
用賀

住　　所：世田谷区玉川台 2-22-17
　　　　　スプリングヒルズ玉川台 201
アクセス：東急田園都市線　用賀駅から徒歩１分
電　　話：03 - 6447 - 9227
U　R　L：http://tabelog.com/tokyo/
　　　　　A1317/A131707/13149120/
営業時間：17：00 ～ 23：30
定 休  日：不定休（お問い合わせください）

用賀駅から徒歩 1 分。マンション一室で営業する小さなワインのお
店です。世界のワインがボトル均一 2,980 円。実際に飲んで納得

できるものしか置いていないので、「この
価格でこれだけ美味しいワインを揃えられ
るなんて！」とお褒めいただくこともしば
しば。グラスでも白赤各 5 種以上、日替わ
りでご用意していますので、お 1 人様でも
楽しんでいただけます。もちろんワイン初
心者の方にも優しくご案内しますよ。お食
事も充実。さらには旬な日替わりメニュー
あり、チーズも常時 15 種ほどと、十分に

楽しんでいただけます。美味しいワインとお食事、リラックスした
時間を楽しみに、ぜひワインカフェ用賀にいらしてください。

HABATAKI ご持参の方、スパークリング・ワイン1杯サービス（2016年 6月末まで）

第9支部　　　　　  天沼 尚之さん　
プルデンシャル生命　小舘 洋さん

季節を感じる料理と厳選ワインをどうぞ

aletta（アレッタ）
用賀

住　　所：世田谷区用賀 4-16-6 川村ビル 1F
アクセス：東急田園都市線　用賀駅から徒歩 2 分
電　　話：03 - 6447 - 9363
U　R　L：http://blog. l ivedoor. jp/aletta_yoga/
営業時間：ランチ　　11:30～15:00（L.O. 14:00）
　　　　　ディナー　18:00～23:00（L.O. 22:00）
定 休  日：月曜日

aletta では季節の食材を大切にしたイタリア料理店です。
日本全国の漁港から届く新鮮な魚介と、千葉の契約農家さんから届
く色とりどりの野菜や、自家製のパスタなどが楽しめます。

その日に入荷した食材で毎日メニューも日替わりで、イタリアやフ
ランスを中心としたワインもその日の料理と一緒にグラスで楽しめ
ます。

安心・安全、一般治療からインプラント治療もお任せ

にしかわデンタルクリニック
桜新町

住　　所：世田谷区桜新町 1-11-5
　　　　　ハナキクビル 2 階
アクセス：東急田園都市線　桜新町駅から徒歩約３分
電　　話：03 - 3429 - 0418
U　R　L：http://nishikawadc.com/
営業時間：月 /火 /木 / 金曜日AM9:00～12:30 PM2:00～PM7:30
　　　　　 水曜日  AM9:00～PM1:00 PM2:00～PM9:00
　　　　　 土 / 日曜日 PM2:00～PM7:00
定 休  日：水曜日

応相談で対応してくれます。昔ながらの居酒屋がお好きな方には非
常にオススメなお店ですので、ぜひ、ご来店ください！
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注文住宅・リフォーム住まい作り

総合建設・設計施工

株式
会社丸山工務店

社員一丸となって、
皆さまの「住まいづくり」をお手伝しています。

建設業許可　東京都知事（特－24）第５８９９号
一級建築士事務所登録　東京都知事登録第８９６９号
宅地建物取引業登録　東京都知事（１２）２８４２７

〒154-0015　東京都世田谷区桜新町2-14-12
TEL.03-3420-0277　FAX.03-3426-2115
http://www.maruyamakoumuten.co.jp/ 

設計から施工まで一貫受注致します。

リフォームからリノベーションまで
お住まいのことなら何でもご相談ください！

創業70年
和の装いを
お手伝い致します

清水呉服店
世田谷区上野毛 1-27-5（上野毛駅下車 1分）
TEL 03-3703-0238
営業時間　10:00 ～ 18:00
定休日　日曜日

少人数：要予約

成人式・晴の日
お振袖フルセット
レンタルご予約受付中

着物
リフォーム
メンテナンスもご相談ください

着物アドバイザーの
女将による

お着付け講習

着物アドバイザーの
女将による

お着付け講習

☎ 03-6431-0863

www.kaisyu-koji.jp

松浦土木株式会社 リフォーム事業部
世田谷区玉川4-14 -17

網戸１枚の交換か
ら承ります！

株式会社
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月  日 事   業   内   容  実   施   場   所
自由が丘バーミヤン
三軒茶屋あじと
玉川町会会館
産業プラザ
有限会社やぶ森
キングスフィールズGC
デニーズ三軒茶屋店
ハイアットリージェンシー東京
DiningSpace　ONE　PEACE
産業プラザ
砧公園　大蔵総合運動場
鴻巣カントリークラブ
産業プラザ
玉川町会会館
自由が丘　状元樓
鉄板串焼　嵐
北海道
産業プラザ
天然酵母ベーカリー　用賀倶楽部
玉川区民会館
ゆっくりとカフェ
ゆっくりとカフェ
産業プラザ
バーベキュー場谷合
メイプルポイント
産業プラザ
biblio theque
玉川区民会館
俺ん家
原宿　南国酒家迎賓館
玉川区民会館ホール
産業プラザ
東京ドームシティホテル
世田谷オークラボウル
世田谷オークラボウル
世田谷区民会館
ジョナサン用賀店
炙り屋
水戸プラザホテル
ロイヤルホスト桜新町
無国籍ビストロ錨屋
レストランスカイキャロット
三茶しゃれなあど
ゆっくりとカフェ
的山
玉川町会会館
ホテルプリンセスガーデン
カプラチッチョ自由が丘店
カプラチッチョ自由が丘店
BAR BAR BAR ＆ GRILL REBECCA
華山
DINING KITHEN new
東京ドーム

正副役員会
第1回 SKT連絡会議
青年部会税務研修会・活動報告会
第1回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
第1回青年部会全体会議
東法連青連協第3ブロックゴルフコンペ
正副役員会
東法連青連協連絡会議
第2回青年部会全体会議
第2回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
わんぱく相撲世田谷区大会
世田谷法人会青年部会親睦ゴルフコンペ
第3回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
第1回和太鼓コンサート実行委員会
第３ブロック部会長会議
第3回青年部会全体会議
第2回 SKT連絡会議
第 4回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
第4回青年部会全体会議
第2回和太鼓コンサート実行委員会
正副委員会
青年部会全体会議
第５回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
第５回青年部会納涼家族会
東法連青連協交流ゴルフコンペ
第6回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
正副役員会
第3回和太鼓コンサート実行委員会
第6回青年部会全体会議
第3ブロック部会長会議
第6回和太鼓コンサート
第7回せたがや産業フェスタ2015実行委員会・部会
東法連青年部会連絡協議会
第４回SKT連絡会議
SKTボウリング大会 
せたがや産業フェスタ2015
正副役員会
第7回青年部会全体会議
第28回全国青年の集い「茨城大会」
正副役員会
青年部会全体会議
青年部会SKT連絡会
せたがや産業フェスタ反省会
年末懇親会
正副役員会
青年部会税務研修会・意見交換会
東法連青連協第3ブロック協議会
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平成27年度 事業一覧 2015-2016

※全法連→全国法人会総連合　東法連→東京法人会連合会
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支部 　　　　　　　会社名　　　　　　氏名（敬称略）　   役員　　　  TEL　　  　　　住所

根本　真理子

髙尾　戸美

永田　登一

 宮田　礼菜

稲岡　俊彦

関根　昇平

貝塚　一輝

野松　慶子

渡部　淳

土佐　匡史

白井　千博

山崎 武一郎

増村　光一郎

理事長

代表

代表取締役

代表取締役

院長

代表取締役

取締役

3705-5803 

090-6494-4835

3707-3303

3406-5447

6809-7012

3700-2340

6432-7297 

3709-8782 

3413-0959

6805-6775

3700-4454

3727-2830

5760-6027

5483-3312

 中町 1-18-16

用賀 2-27-1

渋谷区渋谷 1-7-7

中町 3-10-4

玉川 1-9-18

 

下馬 3-30-21

用賀 4-13-3-2F

用賀 3-25-18-501

東玉川 1-36-10

等々力 2-33-15

奥沢 5-35-5-101

特定非営利活動法人 まひろ

合同会社マーブルワークショップ

世田谷ライフベスト (株 )

（株）I ー GLES

（株）玉川電機製作所

DINING KITCHEN neu　-ノイ-

ラ・マルメゾン

（有）ユーリーズミックス

（株）アヴァンライズリラビス用賀整骨院

（株）イングロリアス

（株）山崎産業

（株）ワールドワイドロー

ラムズ・マークス（株）
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 6

 10
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 10

 10

 1

 4

2

中町 2－21－12
なかまちNPOセンター 306

三井住友海上火災保険（株）
東京南支店渋谷第一支社

北田　豊
吉永 通英
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玉川法人会青年部会 全体会議
　部会員が集まる場として、月に1度開催。各行事の活動報告や今後の進め方などについて話し合っています。

今年度から、各支部の部会員が持ち回りで幹事を担当し、支部内にあるおすすめのお店（主に会員）に集まっています。

青年部会活動報告 平成27年度

玉川法人会青年部会では、年間を通して様々な活動を行っています。その一部を、写真とともにご紹介いたします。

月
一
開
催
　
玉
川
地
区
内

5
月
25
日
　
世
田
谷
総
合
運
動
場
体
育
館

第39回
わんぱく相撲
世田谷区大会
　雨の予報を覆す晴天の中、400名を超える子ども

達の熱戦が繰り広げられました。

我が玉川法人会青年部会は、“バルーンメッセン

ジャー”の長澤義浩さんにお手伝いいただき、バ

ルーンアートのコーナーを行いました。

青年部主催 研修
　Facebookの活用、及び、セキュリティー対策に

ついての研修会を開催しました。

講師は、中小企業向けにシステム構築やセキュリ

ティー対策を中心としたコンサルティングをされ

ている、（株）インフィニ　田中宏明氏。法人会

運営においても欠かせないツールとなりつつある、

Facebookの活用について学びました。

6
月
5
日
　Dining Space ONE PEACE

8
月
29
日
　
桧
原
村
谷
合
キ
ャ
ン
プ
場

納涼 家族会

　日頃、我々の活動を支えてくれる、家族への慰労を目的とした恒例行事です。

ここ最近は、多摩川花火大会観覧を開催していましたが、今年は、東京桧原村にてBBQを実施。あいにくの天気でした

が、屋根のあるBBQ場で存分に美味しいお肉を食べ、きれいな川で遊び、我々青年部会員も、子ども達と一緒に楽しく

はしゃぎました。
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青年部会活動報告 平成27年度

第6回 和太鼓コンサート 　今年の出演者は稲城市に拠点を

置く「鼓遊（こゆう）」さんをは

じめ、東深沢小学校PTAの方々の

「鼓桜（こおう）」さん、「鼓粋

（こいき）」さん、そして東深沢

小学校児童の方々の「こざくら」

さん。474席の会場は満席となり

大盛況でした。閉会後、皆様から

いただいた「来年もまた是非来ま

す！」というご声援が来年への励

みとなっています。

10
月
4
日  

玉
川
区
民
会
館
大
ホ
ー
ル

10
月
16
日  

東
京
ド
ー
ム
シ
テ
ィ
ホ
テ
ル

東京法人会連合会青年部会連絡協議会
　東京都内の法人会青年部会が一同に会する“全体連絡会議”が、東京ドームシティホ

テルにて開催されました。玉川法人会青年部会の松浦顧問が会長を務めている、東

法連青連協。11月の“全国の集い”に向けて、団結を図る会となりました。

10
月
24
日
　
世
田
谷
区
役
所 　天候に恵まれ、来場者も多く、法人会ブースも大忙し！世田谷・北沢法人会青年部会メンバーとも協力しあい、毎年

恒例の税金クイズなど、無事に役割を果たすことができました。

第29回 法人会全国青年の集い 茨城大会
　年に一度、全国の法人会青年部会員が一同に会す

る、“法人会全国青年の集い”に、我が玉川法人会青

年部会も、元気に参加。地域貢献・社会貢献に取り

組みながら、自身の会社や仕事を発展させるために

必死で働く同世代の仲間が全国から数千人集まり、

交流を深めました。

11
月
19
日
、20
日
　
水
戸
プ
ラ
ザ
ホ
テ
ル

12
月
4
日
　
ゆ
っ
く
り
と
カ
フ
ェ

家族クリスマス会
　毎年恒例の“家族クリスマ

ス会”。今年度は特別ゲスト

として、世田谷法人会青年

部会の坂野副部会長にご家

族で参加いただき、とても

和やかな時間となりました。

　2015年最後の青年部会事

業で、この一年の取り組み

が良い方向に進んでいるこ

とを改めて実感できました。

せたがや
産業フェスタ2015

租税教育活動プレゼ
ンテー

ション・パネル展示
、記念

講演、物産展など




